

الوثائق والمستمسكات المطلوبة من الطلبة الغير عراقيين الراغبين في الحصول على منح دراسية مقدمة من جامعة كربلاء للعام الدراسي 2022-2023

منحة جامعة كربلاء لدراسة البكالوريوس

1. تقديم وثيقة اعدادية (ثانوية عامة) مصدقة من وزارة خارجية بلد المتقدم والسفارة العراقية او الملحقية الثقافية في بلد المتقدم لدراسة البكالوريوس.
2. جواز سفر نافذ لمدة لا تقل عن سنتين من تاريخ الحصول على القبول الاولي.
3. شهادات المشاركة والاجتياز للدورات الخاصة بكفاءة اللغتين العربية والانكليزية وكفاءة استخدام الحاسوب
4. توصيات عدد (2) من تدريسيين من حملة لقب علمي في مجال التخصص.
5. مستمسكات ثبوتية.
6. سلامة الموقف القانوني (عدم محكومية).
7. شهادة صحية دولية.

منحة جامعة كربلاء لدراسة الماجستير

1. تقديم وثيقة بكالوريوس مصدقة من وزارة خارجية بلد المتقدم والسفارة العراقية او الملحقية الثقافية في بلد المتقدم لدراسة الماجستير.
2. خطة بحث مقترحة من قبل الطالب تعرض على اللجنة العلمية اثناء اجراء المقابلة.
3. شهادات المشاركة والاجتياز للدورات الخاصة بكفاءة اللغتين العربية والانكليزية وكفاءة استخدام الحاسوب
4. جواز سفر نافذ لمدة لا تقل عن سنتين من تاريخ الحصول على القبول الاولي.
5. توصيات عدد (2) من تدريسيين من حملة لقب علمي في مجال التخصص.
6. مستمسكات ثبوتية.
7. سلامة الموقف القانوني (عدم محكومية).
8. شهادة صحية دولية.

منحة جامعة كربلاء لدراسة الدكتوراه

1. تقديم وثيقتي البكالوريوس وماجستير مصدقة من وزارة خارجية بلد المتقدم والسفارة العراقية او الملحقية الثقافية في بلد المتقدم لدراسة الدكتوراه.
2. خطة بحث مقترحة من قبل الطالب تعرض على اللجنة العلمية اثناء اجراء المقابلة
3. شهادات المشاركة والاجتياز للدورات الخاصة بكفاءة اللغتين العربية والانكليزية وكفاءة استخدام الحاسوب
4. جواز سفر نافذ لمدة لا تقل عن سنتين من تاريخ الحصول على القبول الاولي.
5. توصيات عدد (2) من تدريسيين من حملة لقب علمي في مجال التخصص.
6. مستمسكات ثبوتية.
7. سلامة الموقف القانوني (عدم محكومية) مصدقة.
8. شهادة صحية دولية.

The documents required of non-Iraqi students wishing to obtain scholarships offered are provided by University of Kerbala for the academic year 2022-2023.

Scholarship for Undergraduate Studies

1. Submit a high school document certified by the Ministry of Foreign Affairs and the Iraqi embassy or the cultural attaché in the student's country for a bachelor's degree.
2. A passport is valid not less than two years from an admission letter date.
3. Participation and passing certificates for courses related to Arabic and English language proficiency and computer competence
4. Recommendation letter from two professors in the engineering major.
5. Personal identification documents.
6. International certificate of Non-conviction for a felony or misdemeanor involving moral turpitude.
7. International health certificate.

Scholarship for Master Degree

1. Submit a bachelor's certificate certified by the Ministry of Foreign Affairs and the Iraqi embassy or cultural attaché in the student's country for a Master's degree.
2. A research proposal by the student to be presented to the scientific committee during the interview
3. Participation and passing certificates for courses related to Arabic and English language proficiency and computer competence.
4. A passport is valid not less than two years from an admission letter date.
5. Recommendation letter from two professors in the engineering major.
6. Personal identification documents.
7. International certificate of Non-conviction for a felony or misdemeanor involving moral turpitude.
8. International health certificate.

Scholarship for PhD Degree

1. Submit two bachelor's and master's certificates certified by the Ministry of Foreign Affairs and the Iraqi embassy or cultural attaché in the student's country for a doctoral degree.
2. A research proposal by the student to be presented to the scientific committee during the interview
3. Participation and passing certificates for courses related to Arabic and English language proficiency and computer competence
4. A passport is valid not less than two years from an admission letter date.
5. Recommendation letter from two professors in the engineering major.
6. Personal identification documents.
7. International certificate of Non-conviction for a felony or misdemeanor involving moral turpitude.
8. International health certificate.

عدد المقاعد	الاختصاص	نوع الدراسة	اسم الكلية
2	وقاية النبات	الماجستير	كلية الزراعة
2	البستنة وهندسة الحدائق		
2	المحاصيل الحقلية		
4	علوم في التمريض	الماجستير	كلية التمريض
	التدريب الرياضي	ماجستير	كلية التربية البدنية وعلوم الرياضة
	التعلم الحركي	دكتوراه	
2	الصحة العامة	ماجستير	كلية الطب البيطري
2	فسلجة حيوان		
1	هندسة مدني	ماجستير	كلية الهندسة
1	هندسة مدني / بنى تحتية		
1	هندسة ميكانيك		
1	هندسة كهربائية والكترونية		
1	هندسة مدنية / البنى التحتية		
	علوم حاسوب	ماجستير	كلية علوم الحاسوب وتكنولوجيا المعلومات
2	علوم الحياة / تربية علوم حياة	ماجستير	كلية التربية للعلوم الصرفة
2	الكيمياء / تربية كيمياء		
1	علوم الحياة / فرع الحيوان	دكتوراه	
1	علوم الحياة / فرع النبات		
2	علوم الصيدلة / الادوية والسموم	ماجستير	كلية الصيدلة
0	ادارة اعمال / ادارة انتاج	ماجستير	كلية الادارة والاقتصاد
0	ادارة اعمال / ادارة موارد بشرية		
2	محاسبة		
1	علوم مالية		
1	اقتصاد		
1	الاحصاء		

1	ادارة اعمال / ادارة استراتيجية	دكتوراه	
1	ادارة اعمال / ادارة تسويق		
1	علوم مالية ومصرفية		
1	الاقتصاد		
1	طب الاسرة والمجتمع	دبلوم عالي	كلية الطب
	الكيمياء الحياتية السريرية	ماجستير	
1	التحليلات المرضية	ماجستير	كلية العلوم الطبية التطبيقية
1	اللغة العربية / اللغة	ماجستير	كلية التربية للعلوم الانسانية
1	اللغة العربية / الادب		
1	التاريخ / الاسلامي		
1	التاريخ / الحديث		
1	الجغرافية التطبيقية / البشرية		
1	العلوم التربوية والنفسية / علم النفس التربوي		
1	اللغة الانكليزية / اللغة		
1	اللغة العربية / اللغة		
1	اللغة العربية / الادب		
1	التاريخ / الاسلامي		
1	التاريخ / الحديث	دكتوراه	
1	الجغرافية التطبيقية / البشرية		
1	لغة القرآن وادابها		
1	الشريعة والعلوم الاسلامية		
1	الشريعة والعلوم الاسلامية	دكتوراه	كلية العلوم الاسلامية
1	علوم الفيزياء	ماجستير	كلية العلوم
1	علوم الحياة		
1	علوم الكيمياء		
1	علوم الفيزياء	دكتوراه	
1	علوم الحياة		

1	علوم الكيمياء		
1	القانون العام	ماجستير	كلية القانون
1	القانون الخاص		
1	القانون العام	دكتوراه	
1	القانون الخاص		